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Bezlrksret den

L a n d e s h a u p l s l a d i

Fraktion im Bezirksrat Mitte der Landeshauptstadt Hannover

An den
Bezirksbü rg ermeister
im Stadtbezirk Mitte
M i c h a e l  S a n d o w o V i A

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Antrag

Hannover.  05 01 .2015

gem S 10 iVm. S 32 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Sitzbänke vor dem Hauptbahnhof

Der Bezirksrat möge beschl ießen:
Die Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, mit der Deutschen Bahn AG bzw. der zu-
ständigen Gesel lschaft  Verhandlungen zu führen mit  dem Ziel ,  dass vor dem Hauptbahnhof
auf dem Ernst-August-Platz parallel zum Abgang in die -1-Ebene l inks und rechts von der
Treppenöffnung jeweils 4 Sitzbänke aufgestellt werden

Beg ründ u ng:
Offentl iche Gebäude und Plätze sind nach der Behindertenrechtskonvention der UNO barrie-
refrei herzurichten. Auf dem Ernst-August-Platz fehlen noch Möglichkeiten insbesondere für
äl tere und gehbehinderte Mitmenschen, s ich dort  niederzulassen und zu verschnaufen.

Bänke an dieser Stel le würden damit  die Verbindung von der Innenstadt zum Hauptbahnhof
verbessern und damit auch die Attraktivität des Hauptbahnhofs erhöhen.
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Hülya Demir
Fraktionsvorsitzende
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